



みなもと

文責 校長 河村 徳仁
R3.4.30 第2号

みんなと小の児童に 身につけさせたい4つの力

- 1 人を大切にする力
- 2 自らの考えを持つ力
- 3 自分を表現する力
- 4 チャレンジする力

学校がスタートして約1か月が経過しました

学校がスタートして約1か月が経過しました。気候的にも温かくなったり、学年始めの緊張感から解き放たれたりしたためか、子どもたちは、休み時間、元気に楽しそうに思い切り友達と遊んでいます。子どもらしい姿がとても良いですね。

先日は授業参観、PTA総会、学年委員会を感染対策をしっかりと実行しました。保護者の皆様には、長時間にわたってのご参加ありがとうございました。保護者の皆様のPTA総会への出席率の高さに驚きました。ほとんどの保護者の皆様に参加していただきました。白根源小学校の保護者の皆さんの教育に対する関心の高さがよくわかりました。本当に素晴らしいと思います。これからも、益々子どもたちのことや学校のことに関心を持っていただければありがとうございます。

これからも、学校と保護者、地域が一丸となって子どもたちの教育を行っていこうと思います。よろしくお願いします。



授業参観・PTA総会・学年委員会

保護者の皆様、4月22日(火)に授業を参観していただきありがとうございました。本年度は、学校スタートから2週間で授業を見ていただく機会が持てたこと嬉しい思います。保護者の皆様は、新学年を迎えた子どもの様子が心配になったり、担任の先生はどんな先生でどんな授業をするのか、気になったりしたのではないでしょうか？



今回は、密を避けるために、1時間の参観の中を2つまたは3つに分けることにさせていただきました。短い時間ではありましたが、授業の様子を観て、学級の雰囲気を感じ取っていただけたことと思います。PTA総会では、要点だけ押さえて、短時間で終われるように工夫しました。また、今回は、昨年度の役員の方々の出席はご遠慮いただきました。スムーズに進行でき、次の学年委員会に十分な時間をかけることができました。ご協力に感謝いたします。

避難訓練

4月14日(水)に避難訓練を行いました。今回の避難訓練は、緊急地震速報が流れ、その後、地震が発生したという想定で行いました。緊急地震速報の不快な音を放送で流し、臨場感を持たせながら行いました。子どもたちは、第1次避難行動として、机の下にもぐり安全を確保し、揺れがおさまったという放送で、素早くヘルメットをかぶり、第2次避難行動として、安全な校庭への避難を行いました。さすが、白根源小の子どもたちは、おしゃべりもなく、短時間でスムーズに校庭に避難できました。学年が変わって、基本的な避難経路も変わりました。年度の早いうちに訓練でき、大変良かったと思います。



児童会学級役員任命式

4月20日(火)に学級役員の任命式を校庭で行いました。各学年の委員長・副委員長・委員(2名)の名前が呼ばれ、校長より任命書を渡しました。1学期、リーダーとして、良い学級にするために頑張ってほしいと思います。また、選んだ子どもたちには、

役員さんをしっかりと支えてあげてほしいと思います。以下に、役員の名前を載せます。

	2年	3年	4年	5年	6年
学級委員長	金山 純心	米山 優花	水川 祐那	米山 澄花	小林 澄空
副委員長	橋爪 里香	成澤 歩未	清水 来羽	矢崎 莉帆	櫻本 健
委 員	小林 謙香	伊藤 百桃	原 唯人	有野 莓奈	堀田 花蓮
	久保田菜愛	櫻本 帆夏	桃井 陽向	奥 果帆	桃井 陽



1年生を迎える会

4月23日(金)に児童会の主催で、1年生を迎える会を行いました。今年の1年生は、男子7名・女子9名、計16名です。とてもしっかりした子どもたちです。はじめに、1年生一人ひとりから、自分の好きなものの紹介がありました。とても上手に発表できていました。次に、白根源小〇×クイズをしました。1年生は、たくさんの問題に〇×カードを上げて答えていました。チヨット難しい問題もありましたが、1年生は楽しそうでした。

問題の中に「校長先生の好きな動物は、ゴリラである。」という問題がありました。正解(〇)です。私は、上海日本人学校に3年間勤務していましたが、その時に上海動物園の隣に住んでいました。上海動物園には、大きなゴリラがいて、そのゴリラの目が大きくてかわいいかったです。そのゴリラを見て、ゴリラが好きになりました。



6年生の活躍

6年生が、いろいろなところで活躍してくれています。PTA総会のイス出し、委員会活動、掃除…。今、特に1年生のお世話を頑張ってくれています。朝の時間には、1年生の教室で、紙芝居をしてくれています。また、掃除の時間には、1年生の掃除を手伝っています。6年生のおかげで1年生が、落ち着いた生活ができます。

「6年生、ありがとう！」

こころをそろえる活動

「こころをそろえる活動」を行っています。始業式の時に、子どもたちに話をしました。4つの活動、「こころをそろえて、笑顔でいさつをしよう」「こころをそろえて、無言清掃をしよう」「こころをそろえて、靴をそろえよう」「こころをそろえて、コロナにうち勝とう」があたり前にできるように取り組んでいます。特に、今は、靴をそろえることに力を入れていますが、みんな、よく意識して靴がそろえられるようになってきました。白根源小の子どもちは、とても素直でしっかり取り組みができる子どもたちです。素晴らしいです。この調子でこれからも頑張ってほしいです。



教員先生からのおねらい

白根源小 「こころをそろえる活動」

ことしは全校で「こころをそろえる活動」に取り組んでいましょう。そして、これを当たり前にできるようにしていましょう。

①『こころをそろえて、笑顔でいさつしよう』

- ・いさつは、仲良くなるための魔法の言葉
- ・笑顔で明るく「おはようございます。」

②『こころをそろえて、無言清掃をしよう』

- ・白根源小 の子どもたちは、掃除が上手。
- ・無言で、一生懸命、こころを込めて清掃しよう。

③『こころをそろえて、靴をそろえよう』

- ・靴のかかとを手前にそろえよう。
- ・靴がそろうと、こころがそろう。
- ・できない人がいたら、そっと置してあげよう。
- ・靴がそろっていると気持ちがいいね。

④『こころをそろえて、コロナにうち勝とう』

- ・手あらい、しようどくを忘れずにしよう。
- ・マスク、かんきをしっかりしよう。
- ・ソーシャルディスタンスに気をつけよう。